



¡EQUIPARACIÓN YA!

LOS TRABAJADORES Y LAS TRABAJADORAS DE LA CONCERTADA EXIGIMOS LA EQUIPARACIÓN SALARIAL YA.

El conjunto de los trabajadores y de las trabajadoras de los centros de enseñanza concertada asturiana quiere estar presente en la **reunión que este jueves, 22 de febrero**, en la sede de la Consejería de Educación, representantes de los **tres sindicatos mayoritarios del sector (OTECAS, USO y FSIE)** tendrán a las **10:00** con la consejera, **Lydia Espina**, y con la directora general, **Eva Ledo**. Aunque sea en fotografía, los trabajadores y las trabajadoras de los centros concertados sostenidos con fondos públicos, porque prestan el servicio público educativo, les envían a quienes son los responsables legales de sus salarios sus exigencias de **EQUIPARACIÓN YA, MESA DE NEGOCIACIÓN YA** y de que los responsables de **LOS MEJORES RESULTADOS** (Informe PISA 2022) **no pueden ser LOS PEOR PAGADOS DE ESPAÑA**.

Esta reunión con carácter específico, comprometida por la consejera desde marzo de 2023, se alcanzó la semana pasada solo después de que representantes de los tres sindicatos se presentaran en la Consejería con el propósito de no marcharse hasta conseguir una fecha. **Nuestro objetivo** no era la reunión en sí misma, pues ya estamos cansados de lo que se llama la escucha activa, sino **fixar en ella un calendario para abrir de una vez por todas la Mesa de Negociación de la Equiparación Retributiva**.

Si no alcanzáramos ese objetivo, **las tres organizaciones sindicales**, que estamos en unidad de acción y que representamos a más del 80% del sector, **nos veríamos obligados a sostener la actual campaña de movilizaciones**, sin descartar ninguna acción, y **seguir reclamando a esta Administración para que abra la mesa YA** y negocie con espíritu constructivo y sin posiciones inamovibles nuestra demanda legal de equiparación retributiva. **Sin verdadera voluntad política, nos encontraríamos con un espejismo de negociación**, tanto en forma como en contenido, **como la que actualmente tenemos abierta sobre el mantenimiento de Empleo y de la Calidad Educativa** en la que, después de dos reuniones, no ha existido una sola propuesta de la Administración que suponga una mejora para los trabajadores.

Han pasado **457 días** sin que se haya convocado la mesa de negociación sobre la equiparación retributiva desde la **primera carta de solicitud de convocatoria del 22 de noviembre de 2022**.

Han pasado **17 años** desde el **último acuerdo de equiparación salarial (2007)**.

Atentamente